

わが国の献血運動は、昭和三九年以来二五年間、飛躍的な発展を経ていて、その中でここ、東葉大学の学生は他の大学に比べ、比較的大きく貢献している。このことは昭和六三年度の献血者数、大手子都市の大手で、中大、拓大、大王に統じて多く、二〇二人もいたことから一目瞭然である。

「現在の献血の状況」男女比を見るところ、 $2:1$ 献血においてはほぼ一対一に対し、四〇〇～ 1 ml 献血では圧倒的に男性の方が多い。女性は体重や血圧の制限にひつかかることが多いということと、献血量が多いために抵抗を感じるという二つに原因がある。献血ルームなどに行くと、「本日はA型があと五二人必要です」と銘記されているが、この数値は何か基準になつていて、

献血に

さらなる協力を めざせ！血漿分画製剤一〇〇%自給

血液は二〇〇ml及び四〇〇mlの献血から貰い、また国内の献血事業が、血液中の血漿成分を原料としてつくる血漿分画製材は、その大部分を海外への輸入に依存している。しかし、この状態では輸入によってエイズウイルスが入ってくる危険性が伴うと、打開策として民間から保証しなければなりません。そのため、最近注目を浴びているのが成分献血である。これは、従来の献血法とは異なり、全血をいつたん採血し、その中から必要な血漿や血漿板のみを取り出して残りの成分を返す方法をとっている。

（成分献血実験記）

皆さんは、事の中でも成分献血を体験した事のある人は極めて少ないと聞いてないのではないかしら？

実験動物 慰靈祭奉

十一月二十二日（水）
一一講義室において実験動物に一
慰靈祭が盛大に行われた。当
日講義室には、大きな祭壇に
イヌ・ウサギ・ネズミ・ネコ等の
写真が祭られ、寺の住職の
中村さんをお呼びして始ま
った。
式は大学院生を中心とした教員
いっぽい人が集まり、そして
て、栗建総務部長の「普段
実験等で動物を殺してしま
ている。動物にしてみれば
変な迷惑である。東葉大学は
種の罪を犯しているといえる
だろう。今日は、心を清らかに
にして動物の靈をなぐさめよう。
う」というあいさつから始
まった。
続いて中村さんから焼香に
つづいての話があつた。
そのやり方とは、

①合掌
②感謝の気持ちとなくさめの
気持ちをこめて焼香を焚く。
③そしてもう一回焼香を焚く。
う。「これを『從行』とい
う。」
必ず気持ちをこめてやるよう
に、とのことであった。

・44・357-1 (代表) **〔献血者告白〕**
献血をしてみようと思う
人、今度の十二月七日と八
日の午前一時二時から一時三
分及び一二時三十分から一
時四十分に於て献血が行われる
予定である。この機会に献血さ
れてみてはいかがですか?

葉に行はたつ来棟会一
に大変更
会議レポート

行事に参加する前
気持ちで毎日を過
でしようか。多くて
と同時に不安を抱
とと思います。こと
くる新入生も同じ
東棟に入学してき
を抱えていては何を
とがあえて何もかわ
せずに学生生活を送
ようになるもので、そ
の不安を取り除く
ることはとてもも
なのです。
不安が取り除かず
は自分の思ったと
るようになり、上級
生を直にぶつけと
よう。その時はま
一方的に決めつけ
するのではなく、
ながら答えを出して
よいのです。そうす
ぐに新入生も改め
同時に上級生も改め
きのことを見つめ改
新歡祭を通じてし
ちのことはないで、
活を新したな気持ち
とを切に願つていま
ました。

ことであろう。学生側から出た意見は、「クラブの活動に支障が出る」や「暑い八月夏に前期テストの勉強をしなければならない」、「夏期休業を利用した試験勉強ができるない」、「授業期間に短かくなる事により実習ができない」といったもので、その多くは予定では優先性の高いものから順に各クラス、高年、教室、他大学、企業等との関連など多くの条件を考えた上で可能な限りの所まで考慮されたおり一部の学生には都合が悪いかも知れないが一つの波及効果で他の予定により崩れてしまつたため変更するわけにはいかず各自々対処してもらいたいとのことである。学生側も結得し、なごやかな閉会を迎えた。

来年度行事 予定に大変更

ました。
皆さんが入学する前(新歓行事に参加する前)、どんな気持ちで毎日を過ごしていたのでしょうか。多くの人は期待と同時に不安を抱えていたと思います。これから入ってくる新入生も同じ気持ちで東稟に入学してきます。不安を抱えていては誰が思っても大変なことです。
不安が取り除かれれば新入生は自分の思ったことを言えるようになります。上級生にそれを素直にぶつけてくれるでしょう、その不安を取り除いてあげることはとても大事なことです。
一方的に決めつけた言い方をするのではなく、一緒に考える回答を出して、いつて欲しそうです。そうすることによって、新入生は納得することができます。同時に上級生も改めて自分たちのことを見つめ直す事ができます。
新歓祭を通じて上級生・下級生が共にこれから学生生活を新たな気持ちで送れることが大切に願っています。

ことであろう。学生側から出た意見は「クラブの活動に支障が出る」や「暑い八月夏に前期テストの勉強をしなければならない」、「夏期休業を利用した試験勉強ができるない」、「授業期間に短かくなる事により実習ができない」といったもので、その他の意見は「優先性の高いものから順に各クラス、高年、教室、他大学、企業等との関連など多くの条件を考えた上で予定は最大限の所で考慮されたおり一部の学生には都合が悪いかも知れないが一つの波及効果で他の予定により崩れてしまつたため変更するわけにはいかず各自々対処してもらいたい」とのことである。学生側も結得し、なごやかな閉会を迎えた。

「新入生と共に 新たな気持ちで

九千名にのぼる日本美術学会が
行われるためこれを契機に来
年から行うというものです。
この日程になると授業期間
と休業期間にメリハリがつき
くのがよく